

COMMUNIQUÉ

Le relai du drapeau de la Palestine en France : un symbole de résistance

Paris, le 30 juillet 2024,

Le mardi 23 juillet, le président Emmanuel Macron annonçait que les athlètes israéliens sont "*les bienvenus*" aux Jeux Olympiques de Paris 2024 et qu'ils "*doivent pouvoir concourir sous leurs couleurs*" alors même que la revue médicale *The Lancet* recense au moins 186000 morts directs et indirects liés au génocide à Gaza. Dans le même temps, l'État français fait interdire le drapeau palestinien lors du parcours de la flamme olympique et pendant les JO alors qu'il y a une délégation palestinienne qui participe à ces JO. Pourtant, ce drapeau est symbole de résistance à l'occupation, symbole de résilience et de courage face à un racisme et à une islamophobie décomplexée de la part des puissances occidentales, indifférentes au massacre des Palestiniens.

C'est pour toutes ces raisons que nous, collectifs pro palestiniens et militants, lançons un projet de grande envergure. Nous souhaitons, relayer le drapeau palestinien à travers toute la France pour dénoncer ces Jeux Olympiques de la honte où la France nous démontre un peu plus chaque jour, qu'elle est le partenaire privilégié d'Israël dans le massacre des Palestiniens :

- La France accueille en grande pompe le Président israélien, Isaac Herzog, connu pour ses déclarations et actions de nature ouvertement génocidaire

- La France réprime la solidarité à la Palestine,
- La France censure la liberté d'expression des sympathisants pro palestiniens par l'interdiction du drapeau palestinien par exemple,
- La France soutient matériellement, financièrement, économiquement, diplomatiquement ... l'Etat génocidaire d'Israël,
- La France coopère avec Israël sur les questions de sécurité notamment pour les Jeux de Paris 2024 (drônes de surveillance, caméras de surveillance munies de logiciels de reconnaissance faciale, etc...)

Au - delà même de la complicité et de la duplicité de la France, le Comité International Olympique (CIO) a quant à lui décidé de ne pas suspendre Israël des Jeux, malgré le fait que la Cour Internationale de Justice (CIJ) a reconnu "*le risque de génocide*" et que la Cour Pénale Internationale (CPI) s'apprête à délivrer des mandats d'arrêts internationaux contre le 1er Ministre israélien Netanyahu et son ministre de la Défense Gallant. Par ailleurs, les médias français et une grande partie de la classe politique française banalisent et minimisent les pertes palestiniennes mais continuent aussi de déshumaniser les Palestiniens.

En réponse à cette indifférence et complicité, nous organisons une action nationale et unitaire "*Drapeau de la Libération*", qui sera un parcours qui prendra plusieurs formes (marche, course, nage, danse, train, voiture ...) et qui permettra de relayer le drapeau Palestinien à travers la France durant l'été 2024. L'objectif étant de sensibiliser le public à la situation catastrophique en Palestine et de manifester notre soutien aux Palestiniens. Les participants se relayeront un drapeau palestinien, qui sera transmis de main en main entre les différentes étapes.

Dénonçons le génocide, exigeons un cessez - le - feu immédiat et permanent, demandons la levée du blocus et l'entrée de l'aide humanitaire ! Manifestons notre solidarité au peuple palestinien ! Exigeons le respect du droit international et notamment des ordonnances de la CIJ et des résolutions de l'ONU ! Boycottons et bannissons l'État génocidaire d'Israël des grands évènements sportifs tels que les Jeux Olympiques comme cela a été le cas dans le passé pour l'Afrique du Sud, actuellement pour la Russie ...

Nous appelons tous les collectifs pro - palestiniens, militants et personnes éprises de justice à nous rejoindre pour cette action symbolique qui rendra hommage à la résistance du peuple palestinien et aux martyrs à Gaza et en Palestine occupée. Ne nous regardez pas, rejoignez-nous !

Le parcours débutera à Paris le 15 août, passera à Strasbourg, Lyon, Nice, Marseille, Toulouse, Bordeaux, Nancy, etc ... et se terminera par une grande manifestation à Paris après les JO. Nous espérons étendre ce parcours avec l'adhésion d'autres collectifs et villes.

Tahia Falestine !

Signataires :

